
2021年 12月発行 

成名小ＰＴＡ生徒指導・人権教育部 

人権講演会便り 

『あなたに会えてよかった～音楽は魔法だ～』 
 

 １２月２日(木)にシンガーソングライターのう～みさんをお招き

し、人権講演会を開催いたしました。参加してくださった皆さま、 

ありがとうございました。 

 児童と保護者の方の感想を一部紹介させていただきます。 

 

 

児 童 の 感 想 か ら  

≪４年生≫ 

○ 初めてう～みさんを見て、この人が「千と千尋の神隠し」の曲を

歌っているのかと思ってびっくりしました。私が一番びっくりしたのは、後ろ向きでピアノがひけたことと、

ひじでピアノをひいていて、すごいと思いました。 

○ う～みさんの事が知れてよかったと思いました。そして千と千尋の神隠しの歌を聞いた時、「やっぱり生で

聞くとすごいなぁ」と思いました。そして、えびす大黒のりとがおもしろかったです。手びょうしをしての

りのりでした。そして最後の曲を聞いた時「もっといろんな曲が聞きたいなぁ」と思いました。でも最後は

耳に残して帰りました。う～みさんが帰る時「また来て下さい」と思いました。 

○ お話を聞いて、こんなきせきがあるんだなと思いました。そして、はるかちゃんのお母さんの知り合いと聞

いてびっくりしました。えんそうも楽しい曲もあればう～みさんの人生がよく分かるような曲もありました。 

 

 

≪５年生≫ 

○ バスケでけがをして全身がまひになって視力も落ちて、きっとつらい気持ちだったと思って、ぼくもつらい

気持ちになりました。でもピアノで明るい気持ちになったと聞いてぼくも明るい気持ちになりました。 

○ 私が一番大切だなと思ったことは「つらい事があったら、信頼できる人に相談すること」です。私も何かつ                                                                                                                     

らい事があったら相談しようと思います。また成名小学校に来られる時は、一緒に楽器で演奏したいです。 

〇 ぼくが一番楽しかったのは、みんなで歌ったことです。またう～                   

みさんと歌を一緒に歌いたいです。 

〇 視力が落ちていたけれど、早歩きでステージに上がったり、ピア                   

ノのけんばんを見ずにひいたりしていてすごいと思いました。私

もピアノを習っているけど、う～みさんのようにけんばんを見ず

にひけるように、練習をがんばります。 

〇 ぼくは講演会が楽しみでずっと待っていました。ぼくは千と千尋                   

の神隠しがジブリで一番大好きだったけど、生演奏と歌を聞いた

らもっと好きになりました。最初にう～みさんは「みんなは幸せ

ですか」と言われましたが、最後の話を聞いていると、ぼくは本

当の本当に「幸せ者なんだなー」と思いました。 

 

 



≪６年生≫ 

〇 目の前にあることをていねいにこつこつとやっていくと、なりたかっ

た夢とかがかなうと分かったので、ぼくも目の前にあることをまずや

り終えてから次の目標に向かって頑張ろうと思えました。そして、が

んばっていたことが未来の自分のためになったと知ったので、今がん

ばっていることをていねいにやって、未来の自分に生かせられるよう

にしていきたいと思います。 

〇 私もピアノとバスケを習っていて、もうピアノは８年がたつけど音符

を見ないとひけないしなぁ、と思いました。けどそんなマイナスなこ

とを考えず、今自分がピアノができていることに感謝することや、こ

れが何かためになるということを希望にやっていこう！と思いまし

た。それに最近勉強が楽しく感じます。それは自分がわからなかった

ところが理解できたらすごくうれしいからです。これも一生懸命授業

を受けているからかなぁと思いました。 

○ 三兄弟のお話で、自分だけ一人ぼっちの気持ちがすごくわかりました。ぼくも一人ぼっちになる時がありま

した。でも今は、一人ぼっちではなくなりました。だからぼくは生きていてよかったなと思いました。 

○ ぼくはお母さんやお父さんにおこられるから不幸だなと思っていました。でもぼくは、目の前にやるべきこ

とがあって幸せでした。ぼくは幼い頃から英語を勉強しています。だから大人になって「英語が上手に話せ

るようになれるんだ」「役立つんだ」と実感しました。一番心に残ったのは「目の前にあることに一生懸命取

り組んでね」です。中学生、高校生、大人になっても約束します。生きていく上での支えとなる話をありが

とうございました。 

 

 

保 護 者 の 方 の 感 想 か ら 

○ とても良い時間でした♪ピアノのメロディを聞いただ

けで感動したのに、さらに歌声も聞くと大感動で涙が出

そうでした。ぜひ地域の方や低学年の子にも参加してほ

しかったです。 

○ う～みさんの事は知りませんでしたが、３年生の娘に行

こうと言われ参加させていただきました。歌もピアノも

心温まるものでした。久常さんの歌も感動しました。帰

りに子ども達と、う～みさんの子供の頃の話をお友達に

当てはめたりして、やっぱりあの子はすごいな～とか、

人と違うって事はいいんだと…色々考えさせられまし

た。 

○ コロナ禍でこのようなリアルな講演会がなかなか開催されなかったため、とても新鮮で素敵なピアノの音色

と歌声に癒されました。子ども達の反応を見ていても、う～みさんの言葉に「うんうん」と頷いたりしっか

り聞いていて、子ども達にもきっと今回の伝えたいことはしっかり届いたと思います。 

○ 言葉の一つ一つに感動しました。”立ち止まってもいい。でも諦めないで！”この言葉が一番私の心に響き

ました。この先、子どもが悩み苦しんだ時、この言葉を思い出して前を向いて一緒に考えられる親になりた

いと思いました。音楽って本当に素敵ですね！元気をもらえます。ありがとうございました。 


